

Hoy, en una entrevista en La Mirada Crítica de Telecinco

Cuca Gamarra: “Estamos ante un acuerdo vergonzante con el que Sánchez va a humillar a España por siete votos”

- La secretaria general del PP advierte que hoy los españoles sentirán vergüenza por lo que está dispuesto a hacer Pedro Sánchez con tal de seguir en el poder “porque para él, el fin justifica cualquier medio”
- Lamenta que hoy veremos cómo un prófugo de la justicia va a comparecer desde fuera de España para decir cómo ha conseguido manejar la justicia y “cómo no le vamos a poder aplicar el Estado de Derecho a cambio de siete votos que Sánchez necesita después de perder las elecciones”
- Asegura que Bruselas, que ha solicitado información sobre la ley de amnistía de Sánchez, tiene la obligación de velar por la igualdad de todos los europeos ante la Ley y garantizar la separación de poderes. “Cuando pide información al respecto es que está en peligro”
- Advierte que la amnistía tendrá consecuencias como la pérdida de la reputación dentro y fuera de España, que acarrea también consecuencias económicas porque genera desconfianza en los inversores
- Afirma que nuestro país “no se va a humillar ni va a mantener esta infamia ante este acuerdo porque los españoles no tienen por qué asumirlo. Se humilla Sánchez, no España”
- Recuerda que incluso la fecha escogida para anunciar el pacto con Puigdemont es simbólica para los independentistas y añade que “hoy van a decir que todo lo que sucedió en Cataluña en 2014 era legal y el resto les hemos perseguido”
- Incide en que el PP va a seguir defendiendo una “España de iguales y libres” y que Alberto Nuñez Feijóo podría haber sido presidente pero “no accedió a un pacto humillante para todos, a cambio de un puñado de votos”
- Asegura que el Partido Popular mantendrá desde todas las instituciones una oposición firme a “esta infamia” y emprenderá las acciones que sean necesarias para defender que la Ley es igual para todos. Se muestra

convencida de que los “efectos y el contenido de la amnistía llegará mucho más allá de lo que tememos”

- Con respecto a los actos violentos ante las sedes del PSOE, la secretaria general reitera la condena del PP ante estas situaciones, “no solo condenamos la violencia, sino que exigimos que cualquier acto violento sea perseguido y condenado y que no quede impune en ningún caso. ¿Puede el PSOE decir lo mismo? Es evidente que no”
- Aboga por una manifestación libre y pacífica de rechazo a la amnistía y a la impunidad, e invita a los españoles a acudir de forma masiva a las concentraciones en todas las capitales de España el próximo domingo 12 a las doce del mediodía
- Denuncia que el marco de una financiación autonómica “no puede ser bilateral” y exige para ello la convocatoria del Consejo de Política y Financiera, el marco en el que los gobiernos autonómicos y el Gobierno central deben abordar cualquier modificación para “un sistema justo, sin españoles de primera – aquellos que viven en comunidades con las presiones independentistas- y españoles de segunda”, concluye